
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
毎月のキャンペーンのご利用また販社へのお問い合わせ、ありがとうございます。「ハーツ加工」
済みノベルティ品は、新アイテム「コンパクトボトルホルダー」「ロングポーチ」が加わり、「カ
タログメモ帳」「キャリートートバッグ」「スーパーシールセット（レギュラーとベタ貼り各３シ
ートずつ）」と合わせて５種類の内からお選びください。詳細は各販社までご確認ください。 
 
 
 

私共の休業日は土・日・祝日で、平日の営業時間は
9:00am～5:00pmです。ゴールデンウィーク休暇は
４月 29日（土）～５月７日（日）までとさせていた
だきます。ご注文が午前中の場合は原則当日発送、
午後以降の場合は翌営業日以降の発送とさせていた
だきますので、ご了承ください。 

私たちの身体は周波数でなりたっています。その周波数は、体中の情報を瞬時に脳に伝え、脳はその情報を瞬時に分析し、最適な対応

策を全身に送り返します。主要な周波数は 2030種類もあり、それぞれが乱れずに流れる事で情報がスムーズに伝わり、身体が本来持
つ力を発揮させます。 
「ハーツ製品」には、その周波数を整える独自の「周波数加工®」…「ハーツ加工」が施されています。 

今月で「ハーツ通 

信」は密かに創刊 

200 号となりまし

た！皆様方に支えていただい

たおかげでございます。今後

とも末永いご愛読をお願いい

たします！ 

編集長・佐藤拡幸 

 

 

以前、私共の「メタリックネックレス」の金色仕様を作りたく、色々と検討をしました。 

金無垢では重量がありすぎ、価格が高過ぎるので、表面を金色にする技術を 

模索し「K18 特殊コーティング」で試作をしましたが、短期間でコーティン 

グの剥がれや肌荒れが現れ断念致しました。最近、私共の協力会社さんの御 

尽力により、国内で高品質な「K24 メッキ」が出来る事になりました。 

「メッキ」と聞くと、「メッキが剥がれる…」の言葉に象徴される様に、あ 

まり良い意味にとられません。巷では「メッキ」という言葉を使わず「K18G 

P」と表現し「メッキ」＝偽物、安物のイメージを隠そうとし、より偽物、安 

物のイメージをかもし出す会社さんも見受けられます。「メッキ」業者さん 

は星の数ほど存在します。今回は日本国内でも高い技術を有し、宝飾品業界 

においても信頼されている「メッキ」業者さんです。 

私共の「サージカルステンレス SUS316L 製 メタリックネックレス」に 1 ミ 

クロンの厚さで純金（K24）メッキを施します。高い技術力の為、下地処理 

はせず、その為、下地処理に含まれる「ニッケル」が存在しない為に肌荒れを起こす原因の存在がありま

せん。勿論、1 ミクロンの純金（K24）メッキ層ですので、この層以上の深さで傷がついた場合は、地金の

「サージカルステンレス SUS316L」の色が現れます。又、経年変化によりメッキ層が薄くなったり、色褪

せが生じる可能性は否定出来ませんが、景品に使われる様な「メッキ」ではありませんので、実際の使用

には問題無いと考えております。 

御愛用の方々と一緒に見極めながら、将来的に問題が生じれば、一つ一つ対応させて頂けたらと考えてお 

ります。「K24 メッキ」は御注文を頂戴してから国内の協力会社さんで処理の為、通常、御届け迄に 1～2

週間を要します。「K24 メッキ」処理作業により、独自の「周波数加工®」…

「ハーツ加工」が低下したり消失する事はありませんが、「K24 メッキ」処理

後に再度、独自の「周波数加工®」…「ハーツ加工」をさせて頂いて御届け

致します。胸を張って「メッキ」といえる技術の「K24 メッキ」を施した「ハ

ーツ金色メタリックネックレス」です。どうぞ、「金色系」の「メタリック

ネックレス」を御待ち頂いていた皆様、この機会に是非、「ハーツ金色メタ

リックネックレス」の御愛用を始めてみて下さい。 

 
注 1) お手持ちの「メタリックネックレス」に「K24 メッキ」処理は行っておりません。 

注 2)着用したまま入浴は可能ですが、「K24 メッキ」層の繰り返しのダメージが軽減する

様、入浴後や発汗の後の水洗い後は水分をよく拭き取って頂く事をおすすめ致します。 

注 3）写真は実物と若干色味が異なります。 

 



 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

「平成 28 年度 公益社団法人 日本ウエイトリフティング協会 表彰式」において、1 都 10

県協会の方々、オリンピック、世界大会、アジアユース、 

日本記録樹立の優秀選手の方々、 

優秀選手を指導されている優秀指導者の方々の表彰 

の際に、私共も感謝状を頂戴しました。 

微力ではありますが、選手諸君のコンデショニング 

への貢献、ウエイトリフティングという競技の普及 

の御手伝いが出来ればと考えています。(川辺)  

 

 

 

 

青山学院大学陸上競技部 三大駅伝報告会 兼 箱根駅伝祝勝会」にお招き頂き伺わせて 

頂きました。「大学駅伝三冠(出雲、全日本、箱根) ＆ 箱根駅伝三連覇」という史上初 

の快挙であり、当日の司会進行も箱根駅伝復路大手町ゴール場面をテレビ実況された 

日テレのアナウンサーさん御本人であるという演出もあり、当日の色々な場面 

を思い出させて下さいました。 

指揮をとられている原晋監督につきましては、テレビや講演会で御存知だと思 

いますし、指導力、マネージメント力をあえて私がコメントする立場にありま 

せんが、選手のコンディションを診る立場としては、故障する選手が極めて少 

ない事が他大学より秀でている点が印象的です。 

競技練習、トレーニング方法等々、「青山メソッド」が専門家を含む世間から 

着目されるのも結果を残しているからですね。何事も結果を出さないと「正論」 

にはなり得ないという事が如実にあらわれていますね。 

他大学がどう対応するのか？ 追われる青山学院大学はどう対応するのか？ 

競技以外の部分も大変楽しみです。(川辺) 

 

 

 

 

 


